

México, DF, 18 julio 2012.- El Gobernador Guillermo Padrés y el Secretario de Salud en el País, Salomón Chertorivski Woldenberg sostuvieron este martes una reunión de trabajo, en la que ambos acordaron seguir fortaleciendo la calidad en los servicios de salud que se brindan a los sonorenses.

El mandatario sonorenses y el titular de salud en el País, coincidieron en que la prioridad es sostener la calidad en los servicios médicos que se ofrecen a los ciudadanos, por ello es necesario atender las necesidades de inversión más apremiantes en este sector que permitan mantener a Sonora a la vanguardia a nivel nacional.

El Gobernador Padrés recordó como ejemplo que el año pasado, para orgullo de los sonorenses, el Hospital General del Estado fue distinguido a nivel nacional, por su calidad en la prestación de servicios, lo cual, dijo, se espera repetir este año con el apoyo de la federación.

Añadió que además del fortalecimiento de los servicios de salud en ciudades importantes como Hermosillo, la Secretaría de Salud en el Estado, trabaja en fortalecer la infraestructura médica y hospitalaria en ciudades como Cananea, Nogales, San Luis Río Colorado y otras de la zona serrana.

Apenas el pasado viernes 13, con la presencia del Presidente de la República Felipe Calderón en gira de trabajo por Hermosillo, el Gobernador Guillermo Padrés, destacó el apoyo obtenido en materia de salud, incluso agradeció al mandatario federal los recursos asignados para la remodelación de centros de salud ubicados a lo largo y ancho del Estado.

Durante la inauguración de la Unidad de Medicina Familiar (UMF) del Instituto Mexicano del Seguro Social, el Secretario de Salud Chertorivski Woldenberg hizo un balance de la inversión que el gobierno del Presidente Calderón destino para el sector salud en Sonora.

En ese evento el Presidente Calderón y el Gobernador Padrés enumeraron varias de las obras realizadas durante la actual administración e hicieron mención de la construcción de un Hospital General de Zona (HGZ) con Unidad de Quemados, que lleva un avance del 77%.

## **Sonora a la vanguardia en Servicios de Salud: Padrés**

Escrito por comunicado

Miércoles 18 de Julio de 2012 16:29

---

Más aún, el Presidente Calderón adelantó que ese hospital estará terminado antes del fin de la actual administración federal y él mismo vendrá a inaugurarlo.

“Muy pronto, si Dios nos da licencia, vamos a venir a inaugurar el nuevo Hospital del Seguro Social aquí en Hermosillo” dijo el Mandatario Federal.

Este hospital que se construye para reforzar la infraestructura ya existente, permitirá mayor autosuficiencia y autonomía de gestión médica como respuesta a la creciente demanda de atención médica de segundo nivel de la zona.